
 
     

 

第第１１６６６６５５回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年 99 月月３３００日日））    
本本日日ののププロロググララムム  米山記念奨学会委員長研修会報告  小川 隆則会員    

  
前例会の記録（第１６６４回 令和４年９月１６日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ７８・９５％（出席免除者出席０名）  

・欠席者     ８名     赤瀬健・池田孝・江原公平・佐藤林平・金子洋方・高田愼也・  

三宅達夫・高橋剛吉の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

９月２日メーキャップ後の出席率   ９２・１１％→９４・７４％に補正  

8 月 5 日定理理事会へ三島大尚君  

・ゲスト    な し  

・ビジター   な し      

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と２０６日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３５年と２７７日に当たります。  

９月１１日（日）、4 クラブゴルフ大会が開催されました。 

 

・幹事報告 友末ガバナー事務所より、地区大会関連式次第と、ヘルスチェックシート協力のお願いが参

おります。  

石倉ガバナーエレクト事務所より、福嶋会員あてに第 1 回次期ガバナー補佐会のご案内を頂いておりま

す。日時：2022 年 11 月 12 日（土）16：00～19：30   場所：ホテル一畑（鳥取県松江市） 

ハイライトよねやま 270 号をメールにて頂いております。 

クラブ運営活動計画書と会員名簿を、倉敷瀬戸内ＲＣより頂いております。 

笠岡中央剣道少年団様より、団創立 40 周年の御礼と大会記念品及び大会冊子を頂いております。  

 

・委員会報告  なし     

・配 布   週報        ・食 事  牛丼セット（米山ランチ）  

 ◎スマイル  
渕野瑛木君  本日は、石田、惠谷両会員の卓話楽しみにしております。  

河田恭志君  三六九会参加、大山ゴルフクラブにて優勝しました。  

長鋪方隆君  コロナが当たり前になってきました。皆さん気を抜かない様に。卓話楽しみです。  

山本茂雅君  今度実施される飲酒運転根絶のアルコールチェックに苦労しながら取り組んでおりま

す。  

 原田俊三君  4 クラブゴルフ大会を濃厚接触者になり欠席しました。  

 惠谷龍二君  本日卓話をさせて頂きます。会員の方々には多くのご厚情を頂いて感謝しています。

 石田官義君  本日卓話をさせて頂きます。  

 佐藤林平君  本日も私用のため例会を欠席させて頂きます。申し訳ございません。  

 牧野真樹君  早退します。  

 
宇野圴惠ｈ 

福嶋啓祐君  新型コロナの飲み薬「ラゲブリオ」が使いやすくなりました。  

スマイル １２，０００円  

●プログラム   会会員員一一口口卓卓話話    石石田田官官義義会会員員・・惠惠谷谷龍龍二二会会員員   
石田官義会員 「笠岡市の上水道の現況」 

 岡山県南西部には、大きな河川が無く水源の乏しい地域です。昭和 47 年に、高梁川から上水道用水 

を確保することが出来ました。 

その後約 50 年が経過して、水道施設が老朽化しています。現在、少しづつ更新して改善していると 

ころです。笠岡は水道料金の高い地域ですが外部より水源を確保している、島諸部への上水道管理 

の負担が多い、そして、水道施設の老朽化の更新と諸事情があり、簡単に解決しそうにありません。 

 
惠谷龍二会員 「外食産業の現況」 

 今、外食産業は光熱費、食材費、人件費の高騰、そしてコロナ禍と、非常に厳しい現況です。  

 これから先、かつての様に人件費を下げ、食材の質を下げての、収益を上げるという方策は通用し  

ないと思っております。  

的を絞って専門的な外食産業を行い、無駄な人件費、材料費、その他必要経費を合理化しなければ  

いけないと思っております。  

                        
次週以降のプログラム＆行事予定     

１０／１・２（土・日） 会長幹事会指導者育成セミナー・RI 会長代理晩餐会  

  地区大会本会議・懇親会：津山総合体育館  

１０／ ７（金） 第 1 例会 地区公共イメージセミナー報告  赤瀬 健会員  

１０／１４（金） 第 2 例会 会員一口卓話 （卓話予定者：江原和之・江原公平・大嶋元義会員）  

１０／２１（金） 第 3 例会 ゲスト卓話 古米 秀充様（笠岡警察署交通課長）  

１０／２３（日） 高梁 RC 創立 50 周年記念式典 11：00～14：00 高梁国際ホテル  

１０／２８（金） 第 4 例会 会員卓話  高田愼也会員  


